



鄭成功生誕400周年 英雄を称えて vol.2

英雄生誕の地を語り継ぎたい



観光課観光振興班 ☎22-9140

第31回平戸市台湾親善訪問団に、4月26日から3泊4日で参加しました。台湾親善訪問も4回目の参加となりますが、今回も、台南市政府や鄭成功子孫の皆さんの心温まるおもてなしには頭が下がる思いでした。

生誕400年を迎えた今日も、台湾各地では鄭成功が崇拜され、台南市の廟に世界各地から集まる式典などでは、道路を練り歩く台湾の皆さんの鄭成功を慕う思いのすごさを肌で感じました。

人民を思い忠義を重んじ「抗清復明」の旗印を揚げ清朝と戦い、オランダに占領されていた台湾を開放。その後、政府を設置し法律を定め、民を養い今日の台湾を作った鄭成功。

今、平戸市では鄭成功400周年記念事業が実施されています。鄭成功と言う英雄を私たちは後世に語り継

いでいかなければなりません。そのために積極的にまちづくり協議会、中野地区の皆さんと汗をかいてこの事業を成功裏に導かなければなりません。

記念館に来館した人からは「この町に何百年もの時を超え祀られ大事にされているのが奇跡に近く素晴らしい財産」と言う人もいらっしゃいます。

記念事業が、一過性ではなく末永く地域振興に役立てていけるかを考えていかなければと思います。

平戸市鄭成功記念館運営委員会
会長 岡 一義



今回の健康ご長寿さん



もり よね
森 ヨ子さん(岩の上町・101歳)

温かい季節になり、自宅近くを散歩するのは、今年で101歳を迎えた森ヨ子さん。大正12年4月28日に大久保町で7人兄弟の二女として生まれ、平戸市内で農業を営んでいたご主人と出会い、結婚しました。とてもまじめな性格のヨ子さんは、ご主人とともに、畑で農作業に励み家計を支えながら、5人の子どもを育てました。

96歳ごろまでは、天気の良い日は毎日畑に出て農作業をしていたヨ子さん。現在は、畑仕事はしていませんが、午前と午後、畑の近くを散歩することが日課となっています。散歩中は、畑を確認して、気になったことは家族に伝えるなど、農業と関わりながら、自然の中で穏やかに過ごしています。

このたび、平戸市長寿報奨金を受けられた、101歳以上の健康な高齢者に、長生きするためのひけつを聞き、これまでの人生や現在の暮らしを紹介いたします。

関 長寿介護課高齢者支援班(☎22-9133)

健康長寿のひけつ

第3回

平戸市長寿報奨金

100歳を超えてなお、介護サービスを受けることなく自宅で健康に暮らしている高齢者を表彰し、長寿報奨金を支給します。

地域おこし協力隊活動報告 vol.2

-昆虫の魅力伝え田平地区を盛り上げます-
古家のぞみ隊員

企画課移住・定住政策班 ☎22-9105

平戸市ホームページに活動報告を掲載しています▶



たびら昆虫自然園ガイド

たびら昆虫自然園では、園内を解説員が常時案内しており、私も解説員として来場した皆さんを案内しています。春になり生き物も活発に動き始め、4月は鳥や花に集まる昆虫、水生昆虫を中心にご紹介しました。昆虫や植物の特徴を伝えるのはもちろん、実際に見たり触れたり聞いたり臭いをかいでもらったり、虫に興味がある人もない人も楽しめる内容になるよう心掛けています。施設や昆虫の魅力をたくさんの人に伝えながら活動していきます。ぜひ、たびら昆虫自然園にお越しください。



アゲハチョウの幼虫▶

公民館事業・まち協の活動

今年度は公民館事業に参加し夏休みにイベントを企画しています。田平まちづくり協議会では子ども育成部会、まちづくり計画ブラッシュアップ実行委員会にも加入し、子どもたちに昆虫の魅力を知ってもらえるような活動をしていきます。



オオカマキリの孵化の様子▶



▲温かい季節になり、日課の散歩が楽しみと話してくれました。



▲今でも、散歩の途中で欠かさず畑の確認をしています。



▲坂道でもカートを押してとんとん登る元気なヨ子さん。